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Question du groupe UDC 
 
Référendum lancé contre la réforme de la fiscalité des entreprises  

Comme vous le savez, un groupe de citoyens dont un PLR ou ancien PLR et une représentante 
de la gauche plurielle ont lancé un référendum contre la réforme de la fiscalité des entreprises. 

Le Conseil d’Etat avait-il pris contact avec les protagonistes de ce référendum avant son 
lancement? 

Une fois faite l’annonce de ce référendum, pourquoi le Conseil d’Etat est-il resté silencieux? 

Le Conseil d’Etat n’estime-t-il pas qu’il serait judicieux de réexpliquer les enjeux de cette réforme à 
la population de notre canton et d’avoir une communication claire à ce sujet?  

Signataires: R. Clottu, B. Courvoisier, K.-F. Marti, T. Lardon, D. Calame, M. Schafroth, D. 
Haldimann et J.-L. Gyger. 


